

| | | | | | |
|---------------------------------------|---|--|---------------------------------------|-----------------------------|-------------------------|
| Presidencia del Gobierno | Vicepresidencia / Empleo, Políticas Sociales y Vivienda | Economía, Industria, Comercio y Conocimiento | Presidencia, Justicia e Igualdad | Hacienda | Sanidad |
| Política Territorial y Sostenibilidad | Obras Públicas y Transportes | Educación y Universidades | Agricultura, Ganadería, Pesca y Aguas | Turismo, Cultura y Deportes | Seguridad y Emergencias |

Política Territorial y Sostenibilidad / Política Territorial

Política Territorial

16 de marzo del 2016 - 11:09

Nuevas ortofotos históricas de El Hierro y La Gomera en el visor web de Grafcan

Los ciudadanos pueden consultar de manera gratuita material fotográfico de estas islas captado en el año 1964

Imprimir Noticia



La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan), adscrita a la Consejería de Política Territorial, Sostenibilidad y Seguridad del Gobierno canario, que dirige Nieves Lady Barreto, ha creado un nuevo servicio en su visor web con ortofotos históricas de las islas de El Hierro y La Gomera elaboradas a partir de un vuelo analógico realizado en el año 1964. La información geográfica, a la que se puede acceder a través del visor de la empresa pública Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (IDECanarias), en la dirección <http://visor.grafcan.es>, se ofrece a los ciudadanos de manera gratuita.



El servicio online de imágenes de la época ofrece ortofotos en blanco y negro de 1964, si bien, al no poder disponer de información del vuelo de precisión, la calidad métrica de las mismas no es equiparable a una ortofoto tradicional.

Este nuevo servicio, en el que se puede apreciar las citadas imágenes, se ha incluido en el visor web de Grafcan dentro del grupo "Históricos", donde también se pueden acceder a ortofotos express y urbanas de otras islas y otros años, como la ortoexpress de año 1961 del sur de Gran Canaria.

SITCAN

El principal exponente de la estrategia de difusión de información geográfica y territorial del Archipiélago es el Sistema de Información Territorial de Canarias (SITCAN), que engloba servicios y productos sobre información territorial a los que se accede a través de distintas plataformas web, entre las que se encuentran la citada Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias, la tienda virtual y MAPA: Sistema de Información Geográfica que permite el acceso a las bases cartográficas digitales.

Cartográfica de Canarias es la entidad responsable de llevar a cabo las actividades de planificación, producción, explotación, difusión y mantenimiento de información geográfica y territorial de Canarias conforme a las directrices y política geográfica del Gobierno de Canarias. Se trata de un servicio especializado del Ejecutivo canario que se constituyó como sociedad anónima por unos principios de eficacia técnica y agilidad administrativa.

- Acuerdos de Gobierno
- Agenda de Actos Públicos
- Intervenciones
- Sala de prensa online
- Redes Sociales
- Transparencia
- Incidentes 1-1-2 Canarias

ÚLTIMAS NOTICIAS | LO MÁS LEIDO

Pedro Ortega espera que la UE aumente los límites para que las empresas canarias puedan acogerse a las ayudas REF